

令和4年3月7日

保護者の皆様

呉市立昭和北小学校長  
校長 石田 孝夫

## 家庭内での感染対策についてのお願い

平素より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症の集中対策については令和4年3月6日（日）をもって終了し、今後、感染再拡大を防止する取組を行うこととなりました。

しかし、学校においては、感染者数の高止まりが続いており感染対策が不十分であればすぐに再拡大となるおそれがあることから、学校では引き続き感染症対策を徹底した上で教育活動に取り組むとともに、各家庭においては、次のとおり、広島県で呼び掛けられている家庭内での感染対策についての取組をお願いします。

### ■ 同居のご家族に一人でも発熱・せき症状などが出た場合は

→家の中でも家族全員でマスクを着用して過ごしてください。

→症状がある人は

- ・迷わず医療機関を受診し、検査を受けてください。

（かかりつけ医または積極ガードダイヤルに電話してから受診）

- ・出勤しない・登校しない・外出を避けるようお願いします。

\*ご家族の方も、症状のある方の検査結果の判明までは、外出等はなるべく控えてください。

### ■ 基本的な感染対策（手洗い、消毒、換気など）は、いつでも徹底

症状がなくても不安を感じたら積極的に検査を受けてください。

令和4年3月2日知事記者会見資料より抜粋

※本人または家族がPCR検査や抗原検査を受けることになった場合、わかった時点で、検査を受ける日時と場所を学校にお知らせくださるようお願いいたします。